



La Russie impose l'avertissement sanitaire sur les paquets

Rubrique : actualités - Date : mardi 29 juin 2010

Selon Reuters La Russie, où 60% des hommes fument, a imposé à partir de samedi la mention "Fumer tue" sur les paquets de cigarettes pour lutter contre le tabagisme, qui fait un demi-million de morts par an.

Selon les statistiques de l'Organisation mondiale de la santé, le nombre de fumeurs, tout particulièrement dans la jeunesse masculine, croît depuis la désintégration de l'Urss en 1991."

[Lire la dépêche](#)